

La UMH se sitúa como primera universidad española en inversión en I+D en biotecnología - La Verdad - 08/03/2016

## La UMH se sitúa como primera universidad española en inversión en I+D en biotecnología

La universidad ocupa el cuarto puesto en esfuerzo global en investigación y desarrollo entre las 77 instituciones académicas que llevan a cabo estos programas

:: A.M.G.

**ELCHE.** La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche es la primera de España en inversión en I+D (investigación y desarrollo) en biotecnología. Según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), la institución ilicitana se sitúa como la primera de entre las 50 universidades públicas y privadas españolas que realizan actividades en este ámbito.

Asimismo, la UMH ocupa la cuarta posición en esfuerzo en I+D a nivel nacional, de las 77 universidades que desarrollan esta actividad. Según el informe del INE, de las ocho universidades públicas y privadas de la Comunidad Valenciana que realizan actividades en I+D, la UMH ocupa la segunda posición en el ranking, mientras que de las siete universidades valencianas que realizan actividades de I+D en biotecnología, la UMH se sitúa en el primer puesto.

El personal investigador dedicado



Soler, José Pastor, Jesús Pastor y Borja. en el Rotary Elche. :: L. v.

a la inversión en I+D durante el periodo 2004-2014 de las 77 universidades españolas analizadas es de 55.792, y de ellos el 41,9% son mujeres. La inversión total es de 3.505.420 euros. Por su parte, los investigadores en I+D interna en biotecnología de las 50 universidades analizadas es de 5.444, el 48,8% mujeres.

### El rector, con los rotarios

El rector de la UMH, Jesús Pastor Ciurana, compartió con los miem-

bros del Rotary Club Elche el habitual encuentro que los rotarios ilicitanos celebran los lunes en el Hotel Huerto del Cura. En el mismo se hizo un amplio repaso a la actividad que la institución académica lleva a cabo en los campus de Elche, Orihuela, Alicante y Altea.

Entre los asistentes se encontraban también el presidente y el vicepresidente del Consejo Social de la UMH, Francisco Borja Miralles y Francisco José Soler Obrero, respec-

tivamente, que expresaron conjuntamente con el rector su satisfacción por encabezar el ranking en inversión en I+D en biotecnología.

### Encuentro de fisioterapia

El grado en Fisioterapia de la UMH ha organizado el I Encuentro Interuniversitario Europeo de Fisioterapia, que se celebra desde ayer hasta el próximo viernes, en el campus de Sant Joan d'Alacant de la UMH y en varios hospitales de la provincia.

A través de esta iniciativa, 20 estudiantes y dos profesores del Colegio Universitario del Sur de Dinamarca conocerán la dinámica de los estudios y las prácticas clínicas de este grado. Durante el evento, el grupo de estudiantes daneses visitará los centros de prácticas clínicas en diversos hospitales de la provincia. Asimismo, cada centro contará con un tutor de referencia que facilitará.

El viernes, varios grupos de estudiantes y profesores profundizarán en las diferentes técnicas y áreas de intervención fisioterapéuticas. Además, se presentarán algunos de los proyectos relacionados con el programa UMH Saludable como la Atención Integral al Peregrino en el Camino de Santiago o el Programa de Atención de Fisioterapia al Costalero de la Semana Santa.